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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
COLUMNA  “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” En otro tema, se menciona sobre la disputa que han protagonizado desde hace al menos 3 semanas los partidos políticos por unos cuantos pesos que implica el pago del retiro de su propaganda. Este asunto, convertido en entuerto estatal, ha generado un conflicto a tal grado que ni el IEQ –que preside José Vidal Uribe- ni los dirigentes de esos partidos políticos han vuelto a abordar el tema, al menos no de manera pública. ¿Qué pasará ahora? ¿Pretenderán dejar pasar el tiempo para que sus mercedes y locales en general olviden el asunto y ellos no se preocupen más por cumplir con el pago de sus adeudos? (a.m. 10-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

NO ME ENCARTO NI ME DESCARTO PARA 2015: ALCALDE  En mi partido soy un soldado más, dijo Roberto Loyola, durante la convivencia que le organizó el CDM del PRI, en víspera de su Primer Informe de Gobierno, al ser cuestionado sobre su futuro político en las elecciones del 2015; “no me encarto ni me descarto, lo veremos al tiempo, es tiempo y circunstancia, hoy estoy haciendo mi tarea, corresponderá a mi partido tomar las decisiones en su momento”. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
ALZA LA MANO BRAULIO GUERRA El Coordinador del en el Congreso Local, Braulio Guerra lleva la mano levantada con miras a los procesos electorales de 2015. Sin embargo no se descarta para llegar en buena posición para ser considerado con base en el trabajo que ha desempeñado. Añadió que su aspiración no es ninguna ocurrencia y aunque evitó señalar por qué cargo buscaría competir en las siguientes elecciones, consideró que no se debe improvisar con políticos de “microondas”. Al asegurar que el Gobernador José Calzada, seguramente será un buen perfil para el priísmo a nivel nacional, indicó que el siguiente candidato a la gubernatura deberá de llenar sus zapatos. (a.m. 5-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI  
 
PONEN DE EJEMPLO A LOYOLA Ante la elección que se llevará a cabo en 14 estados del país durante este domingo, el Presidente del PRI Municipal, Luis Cevallos, aseguró que Querétaro es un ejemplo de cómo los ciudadanos han recobrado la confianza en el partido. “Querétaro es un ejemplo de lo que viene siendo el PRI a nivel nacional, el ejemplo también lo ha puesto el Presidente Enrique Peña a nivel nacional, Pepe Calzada a nivel estatal y Roberto Loyola en la capital de Querétaro”. (a.m. 5-A)  
QUEDA A. MACÍAS AL FRENTE DE LA CNOP DE CORREGIDORA  Abraham Macías, tomó protesta como Secretario General de la CNOP de Corregidora. El secretario de en Querétaro, Juan José Ruiz, comentó que cada secretario se está comprometido con el partido. (Noticias 3-A. En imagen Jorge López Portillo, en El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
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REESTRUCTURARÁ PRI SECCIONALES El dirigente del PRI en la demarcación, Alonso Landeros, informó que se llevó a cabo la segunda reunión para la reestructuración de los seccionales del PRI en el municipio de Cadereyta; ésta tiene como objetivo dar a conocer a los militantes priístas tanto la convocatoria, como sus reglas de operación y capacitaciones. (El Universal Querétaro 5-A) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 

EUQ: PROYECTAN EN PINAL PARQUE DE AVENTURA Pinal de Amoles contará a partir de 2014 con un parque de turismo de aventura, que se pretende sea el más grande del país en su tipo, informó el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, quien explicó que el proyecto se contempla para la zona de Bucareli y este año se comenzará a construir puentes colgantes y una tirolesa sobre barrancas. Con ello se pretende fomentar el turismo de aventura y generar vías de comunicación a zonas de difícil acceso. (EUQ, principal) 
 
DQ: E PACIFICA SANTA ROSA J: LOYOLA Luego de afirmar que son ya 8 semanas sin problemas de inseguridad de alto impacto en comunidades que representan focos rojos en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, se congratuló porque, dijo "vamos recuperando la tranquilidad y eso nos alienta". Comentó que lo anterior, es producto del trabajo que se realiza entre las policías federales, estatales y municipales; así como de los elementos del Ejército Mexicano; aunque destacó la participación de los ciudadanos para que la delegación se pacifique. (DQ principal; Noticias 7-A) 
 
PA: LLEGA MILITAR A CERESO SJR Fue trasladado del CEFERESO del Altiplano, en el estado de México, al CERESO de San Juan del Río el mayor Iván Reyna Muñoz. El militar estaba recluido en el penal de máxima seguridad junto con otros generales y un teniente, acusados de narcotráfico. Una vez que se cayeron las pruebas aportadas por un testigo protegido, salieron libres. Únicamente Reyna Muñoz permanecerá en prisión, acusado de extorsionar a ejidatarios. (PA, principal)  
AM: CELEBRA EL PRI UN AÑO DE SU REGRESO Previo al primer informe de gobierno que rendirá el Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, el priísmo capitalino realizó una comida conmemorativa a un año de haber recuperado la gubernatura. A pesar de la lluvia que se sintió, los simpatizantes y militantes del partido acudieron a la cita, en donde el Alcalde aseguró que no fue una celebración en su nombre, sino para la labor realizada por todos los priístas durante la jornada electoral del 2012 cuando refrendaron la confianza de los ciudadanos. (AM, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 

25 MDP PARA EL MEDIO AMBIENTE  Marcelo López, titular de SEDESU, informó que el eje central de los proyectos ambientales que manejará el Comité Técnico de decisión para el presupuesto por el cobro en el refrendo vehicular, será la reforestación. Indicó que busca incrementar el recurso de 15 a 25 millones de pesos, toda vez que son unos 7 proyectos que presentan SEDESU la UAQ y SEDENA; y precisó que hasta el momento, el Comité Técnico tiene 15 millones que fueron los que recaudaron del refrendo vehicular 2013. (Noticias 1-A, 2-A y 6-San Juan) 
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RESGUARDAN MARCHA DE FIELES CORPORACIONES POLICIACAS El Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, explicó que un total de 22 elementos de la Policía Estatal escoltarán a los caminantes durante su recorrido por la entidad hasta llegar al Estado de México. El operativo implementado por la Policía Estatal terminará cuando los caminantes lleguen al Estado de México, donde los policías federales y estatales tomarán el resguardo de los peregrinos hasta entrar al DF. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
LA SALUD DE LA PEREGRINACIÓN La Coordinadora de los Servicios de Salud en el Estado, Martina Pérez, dijo que los 50 mil fieles que caminarán hasta el 21 de julio en dirección a la Basílica de Guadalupe, generarán durante su recorrido aproximadamente 15 toneladas diariamente. Dijo que durante el recorrido se realizarán acciones estratégicas con el propósito de que se le dé revisión a la calidad del agua, de los alimentos, así como también la eliminación de las excretas. (Noticias 5-San Juan) 
 
FOTO-NOTA  La Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada, participó por segundo día consecutivo en la peregrinación de mujeres al Tepeyac. Ayer caminaron desde la comunidad de Agua Zarca, hasta la comunidad de Tilaco, en el municipio de Landa de Matamoros. Las peregrinas han estado respaldadas por elementos de la Policía Estatal, así como por cuadrillas de la Secretaría de Salud. (Diario de Querétaro 2-A) 
 
MARCAN ALTO A CASINOS El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, cerró la puerta a que puedan otorgarse más permisos de operación a casinos en la entidad. Luego de que uno de los casinos instalados pidió a las autoridades estatales no interferir en la regulación de dichos establecimientos al ser una cuestión de competencia federal, el funcionario indicó que no habrá nuevos permisos, incluso calificó como un “error” las que ya están funcionando. Indicó que el Gobierno Estatal seguirá encargándose de verificar que los casinos cumplan con lo que se establece en las normas para su regulación y de dar vista a las autoridades competentes cuando alguno de los establecimientos no cumpla con ello. (a.m. 7-A) 
 
AL ALZA, QUEJAS LABORALES; 50 A LA SEMANA: STPS La Secretaría del Trabajo y Previsión Social en el estado recibe a la semana hasta 350 quejas de obreros, principalmente por incumplimiento en contratos colectivos e intentos de extorsión vía telefónica, confirmó el titular de la dependencia, Tonatiuh Salinas, quien llamó a denunciar ante la PGJ cualquier amenaza vía telefónica, mientras que la dependencia a su cargo canalizará los casos que se reporten. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
INAUGURÓ TONATIUH EXPO INCLUYE T El Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas inauguró la Expo IncluyeT, en donde 35 empresas y asociaciones expusieron productos elaborados por personas con discapacidad y adultos mayores. El Secretario informó que el próximo martes se firmará un convenio de apoyo a la “Red de Empleo Incluyente”, con el titular de la STPS, Alfonso Navarrete, en donde se abrirán mil 200 nuevos espacios para personas con discapacidad a finales del año. (Noticias 8-A y 6-San Juan, El Universal Querétaro 8-A y a.m. 2-A)  
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SIN TRABAJO, 90% DE DISCAPACITADOS Reconocen empresarios queretanos que hay una deuda pendiente con la población con discapacidad, ya que hoy en Querétaro sólo 10% de esta población se encuentra integrada en una fuente de trabajo formal. En el marco de la Expo IncluyeT, el presidente de COPARMEX, Mauricio Kuri González, dijo que una sociedad no debe ni puede estar ajena a los grupos vulnerables, por lo que empresarios y gobierno deberán trabajar de manera conjunta. Sobre este rezago, el Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas hizo un llamado a los empresarios para abrir la contratación a los grupos vulnerables de la sociedad como también los canales de comercialización de sus productos, pues es una realidad, subrayó que hoy “la cancha laboral en Querétaro no esta pareja”. (Diario de Querétaro 7-A)  
FALTAN PROPUESTAS PARA INTEGRAR A DISCAPACITADOS Durante una visita a la Asociación Civil Unidos por la Discapacidad, la diputada Beatriz Marmolejo Rojas, reconoció que son necesarias propuestas legislativas que ayuden a la integración laboral de las personas con discapacidad en Querétaro. En tanto, la Presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán, ha asegurado que es necesario trabajar en políticas que permitan la inclusión de personas con alguna discapacidad en el campo laboral pues existen rezagos en la materia al haber sólo el 2% de ellos con algún empleo formal. (Diario de Querétaro 7-A)  
SE ESPERA VISITA DE 250 MIL TURISTAS: MS Querétaro es el cuarto lugar a nivel nacional como destino turístico, informó Mauricio Salmón, Secretario de Turismo. Indicó que en esta temporada vacacional de verano se esperan 250 mil llegadas de turistas, lo que podría generar una derrama económica de aproximadamente mil 50 millones de pesos, cifra que superaría a la temporada pasada, donde la derrama económica fue de 918 millones. (Noticias 8-A y 6-San Juan) 
 
AVANZAN 17 NUEVOS HOTELES A finales del año 2013, 17 nuevos hoteles habrán iniciado o bien concluido su construcción en los municipios de El Marqués, Corregidora y la capital queretana, informó el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
CUMPLIÓ TRES AÑOS DE ÉXITO EL “MERCADITO QUERETANO” Se cumplieron 3 años de la creación del Mercadito Queretano, el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López y el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, entregaron reconocimientos a los comerciantes por su colaboración a lo largo de este tiempo.  Salmón informó que el proyecto del Mercadito Queretano se podría implementar en Ezequiel Montes, Bernal, Tequisquiapan, San Juan del Río y Jalpan. (Noticias 8-A, Plaza de Armas 11, a.m. 2-A y El Universal Querétaro 2-A) 
 
CONCLUYE ACTIVIDADES EL INAROQ CON 202 EGRESADOS El Instituto de Artes y Oficios de Querétaro concluyó un semestre de actividades y dio paso a nuevos egresados. El Secretario de Educación, Fernando De la Isla Herrera, en representación del Gobernador José Calzada Rovirosa, fue quien presidió la clausura.  La directora general del Instituto de Artes y Oficios de Querétaro, Josefina Vargas Briseño, agradeció a gobierno del Estado, quien a través de la Secretaría de Educación ha venido apoyando a esta institución. En imagen, Laura Corvera. (El Universal Querétaro 9-A) 
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ESTARÁN A UN ‘CLIC’ MUSEOS DE SAN JUAN El Museo de la Muerte, el Museo Iztachichimecapan y el edificio del Portal del Diezmo serán incluidos en la plataforma virtual que prepara el IQCA, informó la Directora, Laura Corvera Galván. Detalló que el recurso está por definirse ya que será una aportación del Gobierno del Estado donde los municipios no invertirán ni un peso. Mencionó que es muy probable que la plataforma de museos virtuales esté concluida en diciembre del 2013 e integrará información de las 860 fiestas patronales, recintos culturales, museos y temas de la cultura y las artes. (Plaza de Armas 11) 
 
MÁS DE 255 MIL SE QUEDAN SIN BECA En el ciclo escolar que está por concluir, la SEP dejó sin beca para continuar con sus estudios de licenciatura o de nivel técnico superior, a poco más de 255 mil 500 alumnos, a pesar de que probaron estar en condición de pobreza.  Para este programa de becas, la SEP contó con un presupuesto de más de 3 mil 250 millones de pesos. En cuanto a la distribución por estados, a las universidades del DF la SEP asignó 13 mil 896 becas más que el número de jóvenes ubicados con necesidades económicas. De los 46 mil 566 alumnos identificados en primera instancia por PRONABES, se aprobaron 60 mil 552 becas a jóvenes que quizá provenían de familias con ingresos superiores a los 4 salarios mínimos.  Igual ocurrió en Hidalgo, donde se ubicaron 10 mil 742 jóvenes con necesidades y se entregaron 14 mil 561 becas, es decir, 3 mil 819 apoyos adicionales. La cifra extra sumada de ambas entidades es equivalente a los jóvenes que no pudieron recibir becas en los estados de Guerrero y Chiapas; o poco menos de los que, en conjunto, quedaron fuera en 8 estados, entre ellos Querétaro. (El Universal Querétaro 12-A)  
MONITOREAN EL CLIMA DESDE QUERÉTARO Querétaro cuenta con el segundo Radar Meteorológico más novedoso del país, entre los 12 ubicados en diferentes puntos de la República.  Marina Herrera Pantoja, Gerente de Hidroclimatología de la CEA, señaló que uno de los motivos por los cuales se instala el radar es por las inundaciones del 2003.  Durante los 365 días del año el radar opera proporcionando información, y es en temporada de lluvias que se lleva a caso un operativo pluvial el cual monitorea dónde llueve, con qué intensidad, así como drenes y los bordos “si hubiera una actividad importante durante la madrugada o durante el día se pone en contacto con Protección Civil para que éstos estén al tanto de dichas precipitaciones”. Además indicó que la información puede consultarse en la página oficial la cual está a disposición del público. (a.m. 3-A) 
 
SIN AFECTACIÓN POR LLUVIAS: PROTECCIÓN CIVIL Pese a las intensas precipitaciones pluviales que se registraron en los últimos días, no se reportan afectaciones graves en los 18 municipios de la entidad, aseguró el director de la Unidad Estatal de Protección Civil, Gerardo Quirarte Pérez. (El Universal Querétaro 1-A y 9-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PEDIRÁ NAVA GUERRERO A LA PGJ EL EXPEDIENTE VS CARMELO MENDIETA El diputado panista, Luis Bernardo Nava Guerrero aseveró que luego de darse a conocer las irregularidades registradas en la administración del priísta Carmelo Mendieta, solicitará a la PGJ el expediente para conocer a detalle el proceso que se lleva en contra del ex edil del municipio de Corregidora. (Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 8-A) 
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NO TERMINAN EDUCACIÓN BÁSICA EL 28% DE LOS NIÑOS INDÍGENAS Así lo informó el legislador Rosendo Anaya Aguilar, presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas, quien señaló que la diferencia en el nivel académico entre los menores que habitan en comunidades y los que viven en zonas urbanas es amplia. Ante esta situación, el legislador panista hizo un llamado a los menores que están concluyendo su educación secundaria y que habitan en comunidades indígenas a continuar su educación. (Plaza de Armas 5) 
 
DA ESFE AUDITORIA DE PRIMER SEMESTRE La ESFE hizo entrega al Congreso local, de los resultados de las auditorías del primer semestre de 2012 realizadas a los 18 municipios. De acuerdo con el auditor superior, Rafael Castillo Vandepeerebom, la tendencia en los ayuntamientos ha sido la mala ejecución de los recursos. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
BUSCA RAFAEL CASTILLO REELECCIÓN EN LA ESFE El auditor de la ESFE, Rafael Castillo Vandenpeereboom, manifestó su interés por ser ratificado para nuevamente  obtener el cardo como titular de este organismo, luego de que la LVII Legislatura local anunció que en algunas semanas comenzará un proceso para nombrarlo o, en su caso, ratificar el puesto. (Plaza de Armas 1 y 5)  
ASEGURAN UNIDAD EN CONGRESO ANTE ELECCIÓN El diputado Braulio Guerra, aseguró que la cercanía de las elecciones no influirá en la unidad que se vive actualmente en el Congreso local. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
EN BREVE, PROYECTO DE LA NUEVA SEDE DEL LEGISLATIVO Está por concluirse el proyecto arquitectónico de lo que será la nueva sede del Poder Legislativo; posteriormente, se van a trabajar en el proyecto ejecutivo de las nuevas instalaciones que estarán a cargo de constructores queretanos, afirmó el diputado Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del estado. (Noticias 7-A) 
 
ACERCARÁN TRABAJO LEGISLATIVO Diputados de la fracción del PRI emprenderán una campaña de acercamiento con sectores de la población en los municipios a los que representan, para dar a conocer su trabajo legislativo, iniciando en San Juan del Río, lo cual está programado para el 9 de julio, informó el diputado Gerardo Sánchez. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
PROPONE CANO ALCALÁ DUPLICAR PRESUPUESTO PARA LA CEDHQ El diputado Alejandro Cano Alcalá, señaló que si bien no es posible otorgar un presupuesto de 70 millones de pesos a la CEDHQ, sí se buscará que para el próximo año se duplique el monto entregado este 2013 que fue de 20 millones de pesos.  Dijo que ahora la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro tiene mucho más presencia, por lo que “tenemos que gestionarlo y pedirle al Ejecutivo que nos apoye”. (Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 9-A) 
 
SUPERAN EN PRODUCTIVIDAD DIPUTADOS A ANTECESORES De acuerdo a un comparativo realizado por a.m. Querétaro, la productividad del primer año de la actual Legislatura es casi igual a la desempeñada por la Legislatura pasada. (a.m. 7-A) 
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MUNICIPIOS 
 
RECIBEN ESCRITURAS Y TÍTULOS DE PROPIEDAD Cerca de 400 familias de las delegaciones Santa Rosa Jáuregui y Félix Osores, recibieron de manos del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, sus escrituras y títulos de propiedad, con lo que ya tienen la certeza jurídica de su patrimonio, durante un evento que se llevó a cabo en la explanada de la delegación de Santa Rosa. “Mañana (hoy) tengo la oportunidad de rendirle cuentas a los queretanos; compartirles lo que juntos en nueve meses hemos logrado. Un trabajo apoyado en ustedes los ciudadanos, siempre con la sintonía de aquello que necesitan, les urge y mejore sus condiciones de vida”. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 2-A y a.m. 6-A)  
QUE CIUDADANOS SEAN CONTRALORES DEL GOBIERNO Uno de los retos del gobierno es hacer que los ciudadanos participen y que sean los contralores de la administración, pues eso permite avanzar, señaló el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, durante un recorrido tras intensa gira por la delegación de Santa Rosa Jáuregui, a un día de rendir su informe de gobierno. Ratificó su compromiso de estar cercano a la gente “de hacer un gobierno honesto, con actitud distinta (…)”. (Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 1 y 3) 
 
RATIFICA LOYOLA CERCANÍA CON EL CAMPO En vísperas de su Primer Informe de Gobierno municipal, el alcalde capitalino, Roberto Loyola, entregó obras de rehabilitación de bordos y caminos de saca en la comunidad de La Barreta en Santa Rosa Jáuregui, delegación en la que realizó una gira de trabajo desde las primeras horas de la mañana de este sábado. Reiteró el compromiso de estar cerca de los productores del campo para atender las necesidades de este sector.  Más tarde, se trasladó al mercado de Santa Rosa Jáuregui, donde saludó y compartió con los locatarios del lugar y los consumidores, datos de su Primer Informe de Gobierno que rendirá esta mañana. Durante su recorrido, escuchó las propuestas ciudadanas. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 7-A -2 notas- y Plaza de Armas 3)   
LOYOLA, A UN AÑO DE SU GOBIERNO El Presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, en entrevista habla sobre su Primer informe de Gobierno, a lo que él denomina “el primer corte de caja”. Explica que para mantener cercanía con los ciudadanos, planteó pensar como ellos para entender qué hacer. Explica que a la capital queretana le duelen las asimetrías, la brecha que existe entre unos y otros. Ciudadanos que todavía no tienen acceso a agua; eso lastima “pero también nos reta a redoblar esfuerzos”.  Está Seguro que se tendrá un segundo semestre con muchos logros porque vienen los recursos federales, la Cruzada Contra el Hambre, el apoyo constante que recibimos de nuestro Gobernador José Calzada y la aplicación responsable de nuestros recursos municipales. (El Universal Querétaro 1-A y 2-A)  
UNE RLV AL PRI El festejo por haber recuperado Querétaro para el PRI, está en grande, el presidente municipal Roberto Loyola departe con sus correligionarios y festejan la efeméride, en esa fiesta luego de 15 años de presidencias panistas inquirimos: “¿Es feliz? Roberto Loyola ataja: “Absolutamente” y agrega hoy tengo el cariño de la gente y me he reencontrado como ser humano y político.  Explicó que la inundación en el primer cuadro fue por problemas en el cárcamo que opera con 3 bombas y una de ellas se descompuso. Señala además que se requieren 80 millones de pesos para reponer drenajes.  
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A la reunión con priístas para comer, llegó puntual en representación del Gobernador José Calzada, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. (Noticias 1-A y 3-A y a.m. 1-A y 5-A. Sin mención del Gobernador ni Jorge López Portillo, en Noticias 3-A y Plaza de Armas 4) 
 
ABREN “EXPO INFORME” EN LA UNIDAD DEPORTIVA DEL JOD En punto del mediodía de este domingo será inaugurada la “Expo Informe” en la Unidad Deportiva Josefa Ortiz de Domínguez, novedoso concepto que tiene la finalidad de poner al alcance de la ciudadanía el quehacer diario de las diferentes dependencias que componen la administración municipal. Exhibición que culminará el próximo miércoles 10 de julio, con la Jornada Ciudadana “De Puerta en Puerta”.  De acuerdo al coordinador general de Comunicación Social, Gibrán Salgado, encargado de la logística de esta muestra, informó que en la “Expo Informe” la ciudadanía conocerá a partir de hoy los distintos programas que aplica el Gobierno Municipal que encabeza el presidente Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 3-A)  
SEREMOS CIUDAD DEL FUTURO En muy poco tiempo, Querétaro podría ser considerada una Ciudad del Futuro, gracias a la implementación de nuevas tecnologías a través del Programa "Qronectate", además de otros mecanismos y aplicaciones que a partir de 2014 comenzarán a ejecutarse en la entidad. De tal manera que la administración municipal encamina sus esfuerzos para lograr que a nivel internacional la capital queretana sea catalogada una "Smart Citie", aseguró el director de Sistemas de Información, Alejandro Tapia Zaldívar. Adelantó que a partir de 2014 iniciará la 4ª etapa de Qronectate, "el presidente municipal Roberto Loyola me ha instruido empezar a analizar las siguientes etapas (…)", concluyó. (Diario de Querétaro 1-A)  
RESPALDAN PANISTAS RENDICIÓN DE CUENTAS El primer informe de gobierno de la administración del Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola es una oportunidad para que la ciudadanía contraste y evalúe, aseguró el Diputado Federal, Ricardo Anaya. Al señalar que se debe dar la bienvenida a los ejercicios de rendición de cuentas, aseguró que es momento de verificar el avance que ha tenido el municipio, con respecto a las promesas que hiciera en campaña el entonces candidato Roberto Loyola. (a.m. 5-A)  
FOTO NOTA “FUEGO AMIGO. LA HORA DEL AMIGO” Gabinete: El equipo de trabajo de Roberto Loyola Vera hizo un “ajuste de tiempo” en el Mercado de Santa Rosa Jáuregui y en lo que llegaban las carnitas, probaron chicharrón y encurtidos. Eso sí, con agüita y refresco. Muy activo, el presidente municipal realiza diariamente recorridos por zona populares y rompe la dieta. (Plaza de Armas 1)  
DESPUNTAN ALCALDES EN REDES Apunta que esta semana los alcaldes metropolitanos, Roberto Loyola por Querétaro y Enrique Vega por El Marqués, estuvieron más activos en las redes sociales a comparación de la presencia que habían mostrado durante el pasado par de semanas, cuando registraron las cifras más bajas en cuanto a actividad en la red. Destaca que Enrique Vega después de desaparecer en redes sociales la anterior semana por el caso de La Laborcilla, regresó a la publicación diaria de actividades. (a.m. 7-A) 
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SE REGULARÁN EN SAN JUAN 2 MIL ASENTAMIENTOS En San Juan del Río se entregarán más de 2 mil escrituras a familias ubicadas en asentamientos irregulares, a fin de conferirles certeza jurídica sobre sus patrimonios, informó el Secretario de Gobierno en la entidad, Jorge López Portillo. Aseguró que la regulación de dichos asentamientos es una prioridad en el gobierno estatal, al igual que el combate a los defraudadores. (a.m. 6-A) 
 
RATIFICAN EN SU CARGO A CRONISTA SANJUANENSE El presidente municipal, Fabián Pineda Morales, ratificó como cronista de la ciudad de San Juan del Río a José Velázquez Quintanar, durante la CCCXX reunión mensual ordinaria de Cronistas Municipales del Estado de Querétaro (CROMEQ). Por su parte, Directora del IQCA, Laura Corvera Galván, señaló la relevancia de todos los municipios en la historia del estado, y precisó que San Juan del Río es una localidad que posee gran riqueza cultural tras ser el inicio del amino Real de Tierra Adentro. (Plaza de Armas 11 y El Universal Querétaro 9-A)  
CORREGIDORA ARRASTRA DEUDA POR 70 MDP El municipio de Corregidora, arrastra una deuda con proveedores del orden de 70 millones de pesos, que heredó de la anterior administración. El edil, Antonio Zapata Guerrero explicó que por cuestiones internas de la administración municipal aún no se ha podido concluir la solicitud de crédito que se presentará a la legislatura local, para que le autorice adquirir un endeudamiento por 70 millones de pesos. Dio a conocer que en los próximos días la Secretaría de Planeación y Finanzas del gobierno estatal le deberá transferir al municipio de Corregidora alrededor de 50 millones de pesos, que forman parte del Fondo federal de desarrollo regional, que se utilizarán para la realización de obra pública. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
VIVEN VIEJOS CONFLICTOS CON ANTORCHA CAMPESINA Vecinos de la colonia 20 de Enero, en el municipio de Corregidora, siguen afectados por viejos conflictos. Ahí el comité de vecinos vive un altercado con miembros del grupo Antorcha Campesina por la oposición de éste último para que se puedan realizar obras que beneficien a todos. Miembros del comité detallan que aún son muchas las necesidades, principalmente drenaje y agua, ésta última, llega a los hogares a través de pipas que manda la CEA, las cuales llenan unos tinacos que surten a ésta y las colonias vecinas. (a.m. 9-A)  
GASTARÁ AZG 350 MIL PESOS EN SU INFORME Para el Primer Informe del presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, que será el jueves 11 de julio, se tiene presupuestado gastar 350 mil pesos, esto de acuerdo con el secretario de Finanzas de esta demarcación, Rubén Gerardo Álvarez. (Plaza de Armas 12)  
ESTÁN A LA ESPERA DE LAS ESCRITURAS DE SUS CASAS Habitantes de Valle de Los Pinos, en La Negreta, municipio de Corregidora, señalan que están a la espera de que se les entreguen las escrituras que los avalan como dueños de los terrenos que actualmente habitan. Al principio no fue fácil, ya que la carencia de servicios los hizo batallar. Hoy en día no cuentan con drenaje, el agua potable llega hasta sus casas a través de unos tinacos que fueron instalados gracias al movimiento de Antorcha Campesina y hace poco fue colocado el alumbrado público. (a.m. 9-A)  
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VIVEN COLONOS A ‘OSCURAS’ EN EL MILAGRITO Y VALLES DE ARAGÓN Vecinos de la colonia El Milagrito y Valles de Aragón viven desde hace años en la oscuridad, esto debido a la falta de alumbrado público en las calles, situación que representa un peligro para los pobladores por la inseguridad y la probabilidad de que den un mal paso en las calles de terracería.  Una vecina de Valle de Aragón, resalta que desde hace varios años no cuentan con agua, pero para dar solución a este detalle fueron colocados tanques de agua surtidos por pipas de la CEA. (a.m. 9-A) 
 
NOMBRAN 5 COMITÉS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Con el objetivo de dotar de capacidades institucionales a los miembros de los Comités locales de Participación Ciudadana en materia de seguridad, y fomentar la cultura de la prevención del delito, se entregaron los nombramientos a cada uno de los 45 ciudadanos que los integran en cuatro comunidades y un fraccionamiento del municipio de El Marqués. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
IMPARTIRÁ DIF CURSOS SOBRE NUTRICIÓN El director del DIF en Corregidora, Juan Carlos Garduño, dio a conocer que esta dependencia municipal, en coordinación con el DIF Estatal, estará impartiendo cursos y talleres en las escuelas primarias de esta demarcación sobre temas que tienen que ver con la nutrición y el buen comer. Dijo que estas pláticas son parte de las actividades que impulsa el Poder Ejecutivo dentro del programa “Celebra la Vida”, el cual encabeza la primera dama del estado Sandra Albarrán de Calzada. (Plaza de Armas 12) 
 
EN HUIMILPAN SÍ HAY RESULTADOS La alcaldesa del municipio de Huimilpan; María García, aseguró que su administración sí ha dado resultados a la ciudadanía en estos nueve meses de gobierno y que ya está todo listo para su primer informe el 12 de julio, a las 2 de la tarde en el Jardín Principal. (Noticias 14-A) 
 
VISITA ANTONIO MACÍAS COMUNIDAD DE LA FUENTE Los programas “Presidente en tu Casa” y “Soluciones a Domicilio”, fueron llevados a cabo en la comunidad de La Fuente, donde el alcalde de Tequisquiapan, Antonio Macías, llevó a domicilios los servicios que ofrecen los gobiernos Estatal y Municipal, al tiempo que reiteró su compromiso de mantenerse cercano a la gente con la finalidad de encontrar alternativas y fomentar la participación de la personas en este tipo de programas. (Noticias 3-San Juan) 
 
RECIBIRÁ SJR A PEREGRINAS El edil, Fabián Pineda Morales, informó que con la participación de 70 elementos de la SSPM se implementará el dispositivo de seguridad de la Peregrinación 2013 en el municipio de San Juan del Río. En imagen, Sandra Albarrán de Calzada. (Plaza de Armas 10) 
 
PROYECTAN AMPLIACIÓN DEL PARQUE INDUSTRIAL El secretario de Desarrollo Sustentable en la capital queretana, Ramón Abonce Meza, confirmó que ya se ha aprobado la solicitud para el cambio de uso de suelo de alrededor de 15 a 20 hectáreas que permitirán ampliar el Parque Industrial Querétaro. (Plaza de Armas 5) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
AVANZAN PEREGRINOS QUERETANOS AL TEPEYAC Alrededor de mil 500 peregrinos se encuentran caminando rumbo a la Basílica de Guadalupe. El vocero de la Diócesis de Querétaro, Saúl Ragoitia, informó que los peregrinos que hoy participan en este caminar al Tepeyac, se han preparado todo el año, con el propósito de encontrarse con la Virgen María.  De acuerdo con el encargado de Servicios Médicos de la columna de hombres, Lorenzo Fosas Sánchez, se cuenta con un dispositivo de seguridad coordinado con los tres niveles de policía, federal, estatales y municipales, donde participan los estados de Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Estado de México y el Distrito Federal. Respecto al operativo de salud, se cuenta con el apoyo de ambulancia de la Secretaría de Salud del estado, y la colaboración entre 70 a 80 socorristas peregrinos. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
UNA DIÓCESIS MARIANA 123 AÑOS CAMINANDO AL TEPEYAC El viernes 5 de julio comenzó la Peregrinación de Querétaro al Tepeyac, con la marcha de más de 200 mujeres, en Neblinas de Guadalupe. La columna de hombres comenzó un día después, desde el mismo lugar. Sólo faltando los ciclistas que saldrán el 19 de julio en dos columnas: la primera partirá de la ciudad de Querétaro y la segunda, desde Tequisquiapan. Se espera que el domingo 21 de julio lleguen a la Villa aproximadamente 120, 000 mil fieles de la Diócesis de Querétaro, contando a los familiares de quienes han caminado. Se destaca en imagen de la señora Sandra Albarrán de Calzada (Diario de Querétaro 1-Suplemento Diócesis de Querétaro)  
CLAMA FAUSTINO El Obispo Faustino Armendáriz, ante unos mil peregrinos que ayer salieron de la comunidad Neblinas de Guadalupe, Landa de Matamoros, al Tepeyac, señaló: “Querétaro tiene urgencia de Dios”, y subrayó: “los seguidores de Jesús, no se pueden quedar con los brazos cruzados, frente a un panorama tan difícil en nuestro mundo”. (Noticias 1-A y 4-A, a.m. 12-A y El Universal Querétaro 1-A)  
PARA FORÁNEOS, 15% DE EMPLEOS Ante la llegada de nuevas empresas al Estado, al menos el 15% de las plazas laborales que se ofrecen son para personas que vienen de otras entidades quienes cumplen con la capacidad y conocimientos exigidos por la industria. De acuerdo a la Coordinadora de Servicio de Empleo de la Dirección de Vinculación Tecnológica y Proyectos Especiales de la UAQ, Ana Elena Barroso Velázquez, la industria en el Estado, requiere principalmente más profesionistas con diversas ingenierías. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ARQUITECTOS, POR COLEGIALIZACIÓN OBLIGATORIA: EAC El Colegio de Arquitectos del Estado de Querétaro, iniciará una campaña para que la ciudadanía contrate sólo arquitectos que están colegiados, toda vez que ninguna de las profesiones está exenta del coyotaje, afirmó el presidente de ese organismo, Arq. Enrique Álvarez Celaya. (Noticias 7-A) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
ASTERISCOS  El Gobernador de Aguascalientes, el priísta Carlos Lozano de la Torre, presumió que el desarrollo más importante del país se registra en Aguascalientes (obvio), Guanajuato y Querétaro. Por eso mismo, afirmó, el gobierno federal ha designado al Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villareal, como encargado de relacionarse con ellos. Cree también que gracias a este desarrollo, se ha fortalecido la CONAGO. A las 8 de la mañana de hoy, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, en sesión solemne de cabildo, hará entrega de su informe de labores al frente de la comuna capitalina. Al concluir esta reunión, a eso de las 11 de la mañana, el alcalde irá a la unidad deportiva anexa al Auditorio “Josefa Ortiz Domínguez”, en donde enviará un mensaje con motivo de este su primer informe para posteriormente inaugurar la Expo Informe.  Junto con otros panistas, el regidor en el municipio de Querétaro, Armando Rivera, fungió como delegado nacional del PAN en el estado de Baja California para este proceso electoral, La pregunta es: par hoy domingo ¿Qué preferirá? ¿Cumplir con su función de delegado panista o la de regidor y asistir al primer informe del Alcalde Roberto Loyola? Hoy sabremos.  Ayer se cumplió un año de gobierno en el municipio de Querétaro, es un hecho histórico, más allá de las filias y las fobias partidistas, pues los priístas lograron regresar al poder después de 15 años de alcaldes panistas. Que cada quién haga su análisis.  La historia de los militares mexicanos que permanecieron un año y medio en prisión, acusados de formar parte del narcotráfico, lo que no fue demostrado, tiene vínculos con San Juan del Río. Uno de ellos el Mayor Iván Reyna no obtuvo su libertad y fue trasladado al CERESO de San Juan del Río por tener una causa penal por el delito de extorsión. Hata este sábado ahí permanecía.  Dos queretanos, José Olvera Díaz de 36 años de edad y José Basalona Hernández de 37, fueron rescatados, junto con otros cuatro mexicanos, en el desierto de Mexicali, luego de ser reportados como extraviados a la Secretaría de Seguridad Pública de ese municipio. (a.m. 1-A) 
 
BUENAS NOTICIAS Por Lucero Santana  Comenta que el Gobernador del Estado acompañó a su esposa, Presidenta del DIF Estatal en el arranque de talleres de Celebra la Vida en aulas-cocina. En la comunidad de Montenegro, el Jefe del Ejecutivo destacó el trabajo que realiza el Sistema Estatal DIF y que beneficia a miles de familias queretanas. Resaltó la importancia del trabajo en equipo y destacó la colaboración que brindan los Sistemas DIF Municipales en programas como el taller “Celebra la Vida” que no tiene precedentes en la entidad.  Por otro lado recuerda que en este mes rinde su informe el Gobernador, el Presidente Municipal de Querétaro y muchos funcionarios más, quienes, asegura, quieren que se haga realidad el sueño de vivir en armonía. Comenta que la diputada Eunice Arias organizó el primer encuentro de las cámaras empresariales, donde se reunió con jóvenes de las cámaras empresariales, donde les proporcionó para sus observaciones la Iniciativa de Ley para la creación, desarrollo y promoción del Primer Empleo en el Estado. (Plaza de Armas 5-La Rosa) 
 
QUERETALIA Por Andrés Garrido del Toral  Comenta que si Fray Junípero Serra resucitara, regañaría a los concesionarios de la cadena de hoteles de Gobierno del Estado por careros, mal hechos e ineficaces. A don Toño Calzada Urquiza y a Mariano Palacios Alcocer les daría las gracias por haber preservado su memoria. A Pancho Domínguez le rogaría no contaminar la presa de Jalpan. A Enrique Burgos García y a Edgardo Rocha Pedraza los invitaría a su recorrido por ser gente de bien. (Plaza de Armas 8) 
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BRUJERÍAS Por Coco Ontiveros  Señala que el viernes salieron de Neblinas de Guadalupe la Peregrinación Femenina hacia el Tepeyac, donde son acompañadas por la Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada, Tania Ruiz y la presidenta de la 54 peregrinación, Gilda García Alcocer, así como el Obispo Faustino Armendáriz, quien ofició la misa de buen viaje en esta fiesta de fe. Menciona que el día 11 a las 19:00 horas será presentado el libro “Santa Rosa Ayer y Hoy” de Lauro Jiménez, Gerardo Muñoz y Gonzalo Alcocer, en el patio central del Palacio municipal Centro Histórico, donde se contará con la presencia del presidente municipal, Roberto Loyola. Comenta que hoy a las 11:00 horas en sesión solemne rendirá su 1er. informe de actividades el edil Roberto Loyola, en la Unidad Deportiva anexa al AJOD, el cual será austero y abierto a los queretanos; además de que la histórica costumbre de imprimir un libro se erradica. Agradece la invitación para asistir al 1er. informe de actividades del magistrado presidente Carlos Manuel Septién, el que tendrá verificativo el día 11 a las 11:00 horas en el Teatro de la República, donde asistirá el Gobernador José Calzada. (Noticias 5-E) 
 
EDITORIAL “TURISMO” Querétaro mantiene y acelera el paso como buen destino turístico como ha quedado demostrado en los últimos años, en los que el tradicional crecimiento del 5% que tenía ha alcanzado mejores incrementos, gracias sobre todo a las bellezas naturales de la entidad, a su posición geográfica, a la adecuada promoción pero sobre todo al relevante clima de seguridad y armonía que se respiran en prácticamente todos los rincones de la entidad. El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón reveló ayer que Querétaro es el cuarto lugar a nivel nacional como destino turístico, y que esta temporada vacacional se presenta como un gran aliento a la actividad, pues se espera la visita de al menos 250 mil turistas que dejarían una derrama aproximada de mil 50 millones de pesos en todas las actividades que entrelaza el sector de servicios y comercio. (Noticias 11-A)  
LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE  Se menciona que los aguaceros registrados en las últimas horas, desde San Juan del Río y más allá de Santa Rosa Jáuregui, han impedido caminar las líneas limítrofes de la capital queretana. Se habla que existe el rumor de que José Luis Aguilera Ortiz y José Luis Aguilera Rico –padre e hijo- ambos al frente del partido Movimiento Ciudadano, encabezaban una campaña para tratar de desprestigiar el nuevo sistema gubernamental de transporte público. Antes de que cantara el gallo, los dos alzaron la voz para negar que fueran los causantes de esta campaña, o al menos de una pequeña crítica, José Luis padre decidió acudir hasta la oficina misma del Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado y frente a frente decir que ellos no eran los promotores de tales comentarios. Se comenta que, el manuscrito enviado por la senadora Marcela Torres Peimbert, asegura que en su cuenta bancaria nunca fue depositada la cantidad de 430 mil pesos a cuenta de excedentes en dinero del grupo parlamentario del PAN. En ese sentido, es de recordarse que hace más de un mes, se esparció la noticia de que todos los integrantes del grupo de senadores del PAN habían recibido, sin pedirlo siquiera, ese monto de dinero pues aseguraban que sobraba y había entonces que repartirlo. En el México de hoy, y a pesar de que abundan las malas acciones que ahora se les conoce como corrupción o chantaje, existe un inmenso deseo de la población en general de tener políticos que no caigan en esas prácticas. Vale la pena pensar que si todos los políticos devolvieran dinero que no es de su propiedad, esta tierra estaría bendecida por Dios. Se habla que un cuarteto de políticos queretanos, fueron enviados por sus respectivos institutos políticos para que con su presencia, garanticen que la política de su partido se aplique, y de paso que sus candidatos ganen en las elecciones de hoy domingo.  
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La senadora Marcela Torres Peimbert (PAN) enviada como delegada plenipotenciaria a Aguascalientes; el diputado federal panista, Alfredo Botello Montes en territorio duranguense; el actual regidor de la capital de Querétaro, Armando Rivera Castillejos hace lo propio en Baja California. Mientras que este viernes, el también diputado federal por el PVEM, Ricardo Astudillo Suárez, fue enviado de delegado al estado de Zacatecas.  En ese sentido, el senador Francisco Domínguez Servién, respaldado por 3 senadores, clamó al gobierno de la República que encabeza Enrique Peña Nieto, girar las órdenes pertinentes para que ningún hecho delictivo, violento bandolero, viniera a perturbar los comicios estatales de hoy domingo. Desde el Poder Ejecutivo de la República Mexicana no hubo una voz que contestara a la petición lanzada. La falta de un pronunciamiento público, ha llevado a que se sume a la petición la gente agrupada en el PRD. (a.m. 10-A) 
 
BAJO RESERVA El Servicio Meteorológico Nacional prevé lluvias de muy fuertes a intensas, confirma el director de la UEPC, Gerardo Quirarte. Como cada año, el agua pone a prueba la capacidad de respuesta de los gobiernos municipales. El alcalde de Corregidora, Antonio Zapata, ya tiene fecha, hora y lugar para su primer Informe de Gobierno.  Será el 11 de julio a las 7:30 de la noche. Amenazaron con estar ahí simpatizantes del Movimiento Antorcha Campesina, que solicita apoyos de drenaje y agua potable. Este domingo 7 de julio, 14 estados de la República tendrán elecciones para renovar más de mil 300 puestos de elección popular. El regidor Armando Rivera –en su papel de consejero nacional del PAN- en el mes de mayo se encontraba en Baja California para apoyar la candidatura de Francisco Vega de Lamadrid al Gobierno de ese estado, lo que causó polémica ante la ausencia del funcionario en el Ayuntamiento de Querétaro. “Le informaremos si este domingo el panista estará presente en el informe del alcalde Roberto Loyola, e incluso su propuesta como oposición en caso de que tome la palabra”. Los partidos políticos alistaron a sus representantes de casillas para defender los votos que obtengan. El diputado federal por Querétaro, Ricardo Astudillo, en representación del CEN del PVEM asistirá como delegado para apoyar dicha elección en la capital de Zacatecas. Se perderá el primer informe de gobierno de la administración capitalina, sin duda, pero tal vez gane otra cosa. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Comenta que hoy, el presidente municipal Roberto Loyola Vera rendirá su Primer Informe de Actividades ante el Cabildo y luego de cara a los ciudadanos en la Unidad Deportiva Josefa Ortiz de Domínguez. Al primero asistirá Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno. Al segundo, irá el Gobernador José Calzada Rovirosa. Confirmaron Diego Fernández de Cevallos y hasta Francisco Domínguez Servién. (Plaza de Armas 1)  
UNA CIUDAD EN QUE EL EJEMPLO ARRASTRA Por Carlos Alberto Alcaraz Gutiérrez  Señala que el día de hoy, Roberto Loyola Vera da a conocer los avances en estos primeros meses de su gestión. Ante esto, apunta que a su parecer, el primer punto para analizar en la actual administración municipal es “el bien administrar”; Loyola Vera propuso en su Plan Municipal de Desarrollo un modelo administrativo ligero, que permite por igual optimizar los recursos así como potencializar las acciones a favor de los ciudadanos. Es de recordar que al iniciar su gobierno heredó una deuda por 420 millones de pesos; en los pocos meses de su gestión se han integrado prácticamente 250 mil pesos diarios para el pago de dicho pasivo; de continuar con esa tendencia se podría disminuir 80% de los créditos y terminar su gestión con saldo de deuda por el orden de 80 millones de pesos. Sin embargo, cree que las decisiones que se están tomando, y las futuras, podrían apuntar a concluir incluso con el pago total de los pasivos.  
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Refiere que otro aspecto que llama la atención, es la capacidad innovadora del actual gobierno municipal con el proyecto “Qronéctate”. Además, hay colonias en las que sus habitantes deciden qué acciones se van a hacer para transformar a favor de todos esos espacios. Por último, destaca que Roberto Loyola Vera, ha logrado por primera vez construir una agenda “Eqrológica”. Este programa es un eje rector que está impactando en la manera de hacer políticas públicas en la entidad, pero también en un cambio de actitud, en un modelo que inspira y compromete. (El Universal Querétaro 15-A)  
DE FRENTE Y DE PERFIL Por Alejandro Guillén  Presenta una entrevista con el Maestro Jorge García Ramírez, a quien describe como un ícono de la queretanidad. Tras dialogar en torno a su presencia en lo académico, profesional, en el aspecto político es cuestionado sobre cómo ve el futuro de Querétaro, ante lo que García Ramírez apunta que la entidad está encarrilada a una circunstancia buena, aunque no se supera la envidia y el canibalismo político, ni el éxito de las personas, pero al pueblo ya no se le puede engañar. Subraya que la alternancia en Querétaro llegó para quedarse, lo importante es hacer las cosas bien, y a nivel de Gobernador, a nivel personal, se han hecho las cosas bien, pero “estamos pintitos en los municipios, no van a la par del Gobernador”. La alternancia en el Municipio y en el Gobierno Estatal se puede dar, va a depender mucho del desempeño adecuado del Municipal y del Estatal, que están haciendo las cosas bien. (Plaza de Armas 9) 
 
LA MORAL PANISTA Por Jerónimo Gurrola Grave  Comenta acerca del conflicto entre, por un lado, el ex presidente Felipe Calderón Hinojosa y Ernesto Cordero, y por el otro, Gustavo Madero, presidente nacional del PAN; quienes se exhiben como lo que son, políticos falsos, corruptos y deshonestos, a quienes lo menos que les interesa es el desarrollo y bienestar del país Por si esto fuera poco, los legisladores panistas, Marcela Torres Peimbert y Francisco Domínguez Servién, decidieron repartirse, en cantidades de 430 mil pesos cada uno la cantidad de 16 millones de pesos del erario, que debieron utilizarse en obras y servicios para los mexicanos pobres. Esta confrontación repercutió entre los diputados queretanos que representan a su partido en el Congreso de la Unión. Y fue así como se “descubrieron” las pillerías de cada uno de ellos. Por lo anterior, realiza una invitación a la primera manifestación pública que se realizará el próximo martes 9 a partir de las 10 de la mañana desde plaza Las Américas a Plaza de Armas, para exigir la intervención directa del señor Gobernador en la solución del problema de falta servicios públicos de familias humildes de 12 municipios del estado. (El Universal Querétaro 15-A)  

FUENTES 
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